
(Fehlender) Parkraum und Parkraumbewirtschaftung sind Themenbereiche, die immer 
wieder in der Bürgerschaft für Diskussionen sorgen. Zudem plant die Stadtverwaltung mit der 
Umsetzung ihres Haushaltsentwurfes für das Jahr 2020, die Parkraumbewirtschaftung 
auszuweiten. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele PKW-Stellplätze gibt es im öffentlichen Raum Halles (bitte nach Stadtteilen 
auflisten) sowie wie viele in privat geführten Parkhäusern (bitte die Anzahl an 
vorhandenen (kostenpflichtigen) Dauerparkstellen in privaten Parkhäusern auflisten)? 

2. Wie viele der öffentlichen Stellflächen sind in den einzelnen Stadtteilen dem 
Anwohnerparken zugeordnet? 

3. Wie viele der öffentlichen Stellflächen sollen künftig zusätzlich in welchen Stadtteilen 
dem Anwohnerparken zugeordnet werden, insofern das Ziel der Ausweitung der 
Parkraumbewirtschaftung im Jahr 2020 umgesetzt wird? 

4. Für wie viele der öffentlichen Stellflächen sind in den jeweiligen Stadtteilen 
Parkgebühren zu entrichten? 

5. Wie hoch waren die Einnahmen 2017, 2018 und 2019 aus den Parkgebühren 
insgesamt? 

6. Sieht die Stadtverwaltung hinsichtlich der Erhöhung der Parkgebühren 
Handlungsbedarf? 

7. Wird sich die Stadtverwaltung gegenüber dem Ministerium für Landesentwicklung 
und Verkehr für die Erhöhung oder ggf. Abschaffung der im Land Sachsen-Anhalt 
vorgeschriebenen Obergrenze von 50 Cent je angefangener halben Stunde 
einsetzen? Wenn ja, welche Initiativen wurden hierzu bereits unternommen und 
welche sind geplant? 

 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Halle (Saale) 


